



occupational health and safety **environnement**
développement communautaire environnement
community development **santé et sécurité au travail**

Composé par / Composed by:

MAGIKREATIONS
• • • PRODUCTIONS



envirocom



A propos de nous | About Us

Bienvenue chez ENVIROCOM, un phare en matière de responsabilité environnementale et de développement durable en Guinée. Nous nous positionnons à l'avant-garde du secteur du conseil et favorisons une synergie entre le progrès industriel et l'harmonie écologique. Notre équipe chevronnée se spécialise dans l'évaluation des impacts environnementaux et sociaux, l'engagement des parties prenantes, et une large gamme de services spécialement conçus pour divers secteurs industriels.

Chez ENVIROCOM, notre mission est claire : favoriser le développement durable et redéfinir les normes de l'industrie. Avec un engagement envers l'innovation, nous utilisons des technologies de pointe, des applications de drones aux systèmes de surveillance environnementale, garantissant que les projets que nous servons soient conformes aux normes environnementales et sociales les plus élevées.

Choisir ENVIROCOM, c'est choisir l'expertise, l'innovation et un engagement envers la préservation de l'environnement et une approche de travail centrée sur la communauté.

Rejoignez-nous sur le chemin du développement responsable de la Guinée. Avec nous, chaque projet est un pas vers un avenir plus vert et plus durable.

ENVIROCOM... SOLUTIONS DURABLES, POSSIBILITÉS INFINIES

Welcome to ENVIROCOM, a beacon of environmental responsibility and sustainable development in Guinea. We stand at the forefront of the consulting landscape, dedicated to fostering a synergy between industrial progress and ecological harmony. Our seasoned team specializes in environmental and social impact assessment, stakeholder engagement, and a spectrum of services uniquely crafted for various industrial sectors.

At ENVIROCOM, our mission is clear: to empower sustainable development and redefine industry norms. With a commitment to innovation, we leverage cutting-edge technologies, from drone applications to environmental monitoring systems, ensuring the projects we serve align with the highest environmental and social standards.

Choosing ENVIROCOM means choosing expertise, innovation, and a commitment to environmental stewardship and a community-centric approach to work.

Join us on the path to responsible development of Guinea. With us, every project is a step toward a greener, more sustainable tomorrow.

ENVIROCOM... SUSTAINABLE SOLUTIONS, INFINITE POSSIBILITIES

Dr. Jeannette Sivily ONIVOGUI
PDG | CEO



Etudes d'impact environnemental et social Environmental and Social Impact Assessment

ÉLEVEZ VOTRE PROJET GRÂCE À NOS SERVICES D'EXPERTS EN ÉTUDES D'IMPACT ENVIRONNEMENTAL ET SOCIAL (EIES).

Nos équipes dédiées aux EIES analysent méticuleusement les impacts potentiels sur l'environnement et les communautés environnantes, assurant la conformité aux réglementations strictes et favorisant des pratiques durables.

En menant des évaluations approfondies, nous guidons votre projet vers le succès tout en minimisant les empreintes écologiques et les perturbations sociétales. Notre approche holistique aborde non seulement les préoccupations immédiates, mais cultive également la durabilité à long terme, faisant de vos projets rentables, responsables et éthiques.

Faites-nous confiance pour naviguer dans le paysage complexe des EIES, vous permettant de démontrer votre engagement envers la gestion environnementale et le bien-être communautaire.

ELEVATE YOUR PROJECT WITH OUR EXPERT ENVIRONMENTAL AND SOCIAL IMPACT ASSESSMENT (ESIA) SERVICES.

Our dedicated ESIA teams meticulously analyze potential impacts on the environment and surrounding communities, ensuring compliance with stringent regulations and fostering sustainable practices.

By conducting thorough assessments, we guide your project towards success while minimizing ecological footprints and societal disruptions. Our holistic approach not only addresses immediate concerns but also cultivates long-term sustainability, making your mining endeavors not just profitable but also responsible and ethical.

Trust us to navigate the complex landscape of environmental impact assessments, enabling you to demonstrate commitment to environmental stewardship and community well-being.

A photograph of an environmental monitoring station. It features a white sensor tower with a cup anemometer on top, mounted on a concrete base. A solar panel is attached to the side of the tower. The station is situated in a grassy field with a line of trees in the background under a cloudy sky.

Surveillance environnementale Environmental Monitoring

**ANTICIPEZ LES CHANGEMENTS
ENVIRONNEMENTAUX AVEC NOS SOLUTIONS DE
SURVEILLANCE ENVIRONNEMENTALE ADAPTÉES
AUX EXIGENCES DE VOTRE SECTEUR INDUSTRIEL.**

Nos équipements de surveillance environnementale favorisent l'acquisition et l'analyse de données, vous permettant de prendre des décisions éclairées pour atténuer les risques et démontrer votre engagement envers la responsabilité environnementale.

De la qualité de l'air et de l'eau à la surveillance du bruit et du climat, nos services complets garantissent la conformité aux normes réglementaires.

Nous allons au-delà de la simple surveillance, offrant des analyses prédictives qui vous permettent de traiter proactivement les défis potentiels. Avec notre expertise, vos activités peuvent prospérer avec un impact environnemental minimal, établissant de nouvelles normes pour des opérations responsables.

**STAY AHEAD OF ENVIRONMENTAL CHANGES WITH
OUR ENVIRONMENTAL MONITORING SOLUTIONS
TAILORED SPECIFICALLY FOR THE DYNAMIC
DEMANDS OF YOUR INDUSTRY SECTOR.**

Our environmental monitoring equipment provide data acquisition and analysis, empowering you to make informed decisions that mitigate risks and showcase your commitment to environmental responsibility.

From air and water quality to noise and weather monitoring, our comprehensive services ensure compliance with regulatory standards.

We go beyond standard monitoring, offering predictive analytics that allow you to proactively address potential challenges. With our expertise, your activities can thrive with minimal environmental impact, setting new standards for responsible operations.



Développement communautaire Community Development



FORGEZ DES LIENS DURABLES AVEC LES COMMUNAUTÉS LOCALES GRÂCE À NOS STRATÉGIES NOVATRICES DE DÉVELOPPEMENT COMMUNAUTAIRE.

Nous reconnaissons l'équilibre délicat entre la croissance industrielle et le bien-être communautaire. Nous concevons des initiatives qui améliorent les conditions socio-économiques et créons un héritage positif pour vos initiatives minières. Notre approche collaborative implique les parties prenantes dès le début de votre projet, garantissant que les besoins de la communauté sont intégrés dans les plans du projet. En favorisant des actions comme l'autonomisation économique, l'éducation et le développement des infrastructures, nous créons des situations gagnant-gagnant qui alignent les intérêts de la communauté avec vos progrès industriels.

Transformez votre projet en une force de changement positif, laissant une empreinte durable qui s'étend bien au-delà des limites de vos opérations.

FORGE LASTING CONNECTIONS WITH LOCAL COMMUNITIES THROUGH OUR INNOVATIVE COMMUNITY DEVELOPMENT STRATEGIES.

We recognize the delicate balance between industrial growth and community well-being. We craft initiatives that enhance socio-economic conditions and create a positive legacy for your mining endeavors. Our collaborative approach involves stakeholders from the outset of your project, ensuring that community needs are integrated into project plans. By fostering actions such as economic empowerment, education, and infrastructure development, we create win-win situations that align community interests with your industrial progress.

Transform your project into a force for positive change, leaving a lasting impact that extends far beyond the boundaries of your operations.



Engagement des parties prenantes Stakeholder Engagement

**CULTIVEZ LA CONFIANCE ET LA COLLABORATION
AVEC LES PARTIES PRENANTES GRÂCE À NOS
SERVICES D'ENGAGEMENT STRATÉGIQUE ADAPTÉS
À VOS OPÉRATIONS.**

Nous comprenons le réseau complexe de relations qui définissent le mode des affaires et nous naviguons dans ces complexités pour favoriser une communication transparente et l'alignement des intérêts. Nos méthodologies éprouvées impliquent les parties prenantes à chaque étape du projet, garantissant que leurs préoccupations sont entendues et prises en compte. Que ce soient les communautés locales, les organismes de réglementation ou les groupes de défense, nous facilitons un dialogue significatif qui améliore la compréhension et construit un consensus.

En priorisant l'engagement des parties prenantes, vos projets répondent non seulement aux exigences réglementaires, mais gagnent également une licence sociale et une réputation, créant une base pour le succès dans un paysage en constante évolution.

**CULTIVATE TRUST AND COLLABORATION WITH
STAKEHOLDERS THROUGH OUR STRATEGIC
ENGAGEMENT SERVICES TAILORED TO YOUR
OPERATIONS.**

We understand the intricate web of relationships that define the business landscape and we navigate these complexities to foster transparent communication and alignment of interests. Our proven methodologies involve stakeholders at every stage of the project, ensuring their concerns are heard and addressed. Whether it's local communities, regulatory bodies, or advocacy groups, we facilitate meaningful dialogue that enhances understanding and builds consensus.

By prioritizing stakeholder engagement, your projects not only meet regulatory requirements but also gain social license and reputation, creating a foundation for sustained success in an ever-evolving landscape.



Externalisation SSEC HSEC Outsourcing

**RATIONALISEZ VOS PROCESSUS DE SANTÉ,
SÉCURITÉ, ENVIRONNEMENT ET COMMUNAUTÉ
(SSEC) EN LES EXTERNALISANT À NOTRE ÉQUIPE
SPÉCIALISÉE.**

Nous apportons notre riche expérience pour garantir la conformité réglementaire, la réduction des risques et le bien-être global de vos opérations. Nos professionnels dévoués travaillent en toute transparence au sein de votre structure organisationnelle, fournissant une gestion SSEC complète conforme aux meilleures pratiques de l'industrie. Des protocoles de santé et de sécurité aux évaluations des impacts environnementaux, nos solutions d'externalisation sont conçues pour améliorer votre efficacité opérationnelle et minimiser les interruptions.

En confiant vos responsabilités SSEC à ENVIROCOM, vous pouvez vous concentrer sur les activités commerciales essentielles tout en maintenant un fort engagement envers la santé, la sécurité et la durabilité de vos projets.

**STREAMLINE YOUR HEALTH, SAFETY,
ENVIRONMENT, AND COMMUNITY (HSEC)
PROCESSES BY OUTSOURCING TO OUR SPECIALIZED
TEAM.**

We bring a wealth of experience to ensure regulatory compliance, risk mitigation, and the overall well-being of your operations. Our dedicated professionals work seamlessly within your organizational structure, providing comprehensive HSEC management that aligns with industry best practices. From health and safety protocols to environmental impact assessments, our outsourcing solutions are designed to enhance your operational efficiency and minimize disruptions.

By entrusting your HSEC responsibilities to ENVIROCOM, you can focus on core business activities while maintaining a strong commitment to the health, safety, and sustainability of your endeavors.



Formations SSEC

HSEC Training

**DONNEZ DU POUVOIR À VOTRE MAIN-D'ŒUVRE
AVEC NOS PROGRAMMES DE FORMATION SSEC
SUR MESURE.**

Nos modules spécifiques à l'industrie couvrent un éventail de sujets SSEC, dotant votre équipe des connaissances et des compétences nécessaires pour naviguer dans le paysage complexe des opérations industrielles. Des protocoles de sécurité et des meilleures pratiques environnementales aux stratégies d'engagement communautaire, notre formation garantit que votre main-d'œuvre est bien préparée pour maintenir les normes SSEC les plus élevées. Investir dans la formation des employés améliore non seulement la sécurité et le bien-être de votre équipe, mais positionne également vos projets en tant que leaders dans votre secteur d'activité.

Rejoignez-nous pour créer une culture de sécurité, de responsabilité environnementale et d'engagement communautaire qui définit l'avenir de l'industrie.

**EMPOWER YOUR WORKFORCE WITH OUR TAILORED
HSEC TRAINING PROGRAMS.**

Our industry-specific modules cover a range of HSEC topics, equipping your team with the knowledge and skills needed to navigate the complex landscape of industrial operations. From safety protocols and environmental best practices to community engagement strategies, our training ensures that your workforce is well-prepared to uphold the highest standards of HSEC. Investing in employee training not only enhances the safety and well-being of your team but also positions your projects as leaders in your industry.

Join us in creating a culture of safety, environmental responsibility, and community engagement that defines the future of industry.



Energies renouvelables Renewable Energy

ADOPTER DES SOLUTIONS DURABLES AVEC NOTRE EXPERTISE EN ÉNERGIE RENOUVELABLE.

Nous pouvons intégrer sans heurts les technologies renouvelables dans vos opérations, réduisant votre empreinte environnementale et améliorant l'efficacité opérationnelle.

Notre approche complète comprend l'évaluation, la conception et la mise en œuvre de systèmes d'énergie renouvelable qui s'alignent sur les demandes uniques en énergie des projets industriels. Du solaire aux solutions hybrides innovantes, nous pouvons proposer des stratégies personnalisées qui répondent non seulement à vos besoins énergétiques, mais contribuent également à des économies à long terme et à la gestion responsable de l'environnement.

Rejoignez la révolution verte et assurez-vous un avenir énergétique résilient tout en démontrant votre engagement envers le développement durable.

EMBRACE SUSTAINABLE SOLUTIONS WITH OUR RENEWABLE ENERGY EXPERTISE.

We can integrate renewable technologies seamlessly into your operations, reducing your environmental footprint and enhancing operational efficiency.

Our comprehensive approach includes the assessment, design, and implementation of renewable energy systems that align with the unique energy demands of your projects. From solar to innovative hybrid solutions, we can provide customized strategies that not only meet your energy needs but also contribute to long-term cost savings and environmental stewardship.

Join the green revolution and secure a resilient energy future while demonstrating your commitment to sustainable development.



Réhabilitation des terres Land Rehabilitation

PRENEZ SOIN DE LA TERRE APRÈS VOS TRAVAUX AVEC NOS SERVICES SPÉCIALISÉS DE RÉHABILITATION DES TERRES.

Nous comprenons l'importance de l'utilisation responsable des terres et nous pouvons concevoir et mettre en œuvre des plans sur mesure pour restaurer les écosystèmes et la biodiversité sur les sites perturbés par vos activités. Notre approche holistique va au-delà des exigences réglementaires, incorporant des techniques innovantes et les meilleures pratiques pour créer un équilibre harmonieux entre les activités industrielles et la conservation de l'environnement.

En priorisant la réhabilitation des terrains, vos projets peuvent laisser un héritage positif, démontrant votre engagement envers la gestion environnementale.

Rejoignez-nous pour transformer vos paysages perturbés en écosystèmes florissants, assurant un avenir durable et régénératif pour vos opérations et l'environnement environnant.

NURTURE THE LAND POST-WORKS WITH OUR SPECIALIZED LAND REHABILITATION SERVICES.

We understand the importance of responsible land use and are committed to designing and implementing tailored plans that restore ecosystems and biodiversity, on sites disturbed by your activities. Our holistic approach goes beyond regulatory requirements, incorporating innovative techniques and best practices to create a harmonious balance between industrial activities and environmental conservation.

By prioritizing land rehabilitation, your projects can leave a positive legacy, showcasing your commitment to environmental stewardship.

Join us in transforming your disturbed landscapes into thriving ecosystems, ensuring a sustainable and regenerative future for both your operations and the surrounding environment.



Réduire Réutiliser Recycler



Reduce

Reuse

Recycle

Gestion des déchets Waste Management

VOS DÉCHETS SERONT TRANSFORMÉS EN OPPORTUNITÉS AVEC NOS SOLUTIONS COMPLÈTES DE GESTION DES DÉCHETS.

Nous allons au-delà de la simple conformité aux réglementations, optimisant les flux de déchets dans vos opérations pour promouvoir les principes d'économie circulaire et minimiser l'impact environnemental.

Notre approche intégrée couvre l'ensemble du cycle de vie de la gestion des déchets, de l'identification et de la catégorisation à l'élimination durable et au recyclage. En transformant les défis liés aux déchets en opportunités de récupération et de réutilisation des ressources, nous aidons vos projets à fonctionner de manière plus efficace et responsable.

Rejoignez-nous pour redéfinir la gestion des déchets, contribuant à une approche circulaire et durable conforme aux normes environnementales en constante évolution et aux attentes sociétales.

HAVE YOUR WASTE TRANSFORMED INTO OPPORTUNITY WITH OUR COMPREHENSIVE WASTE MANAGEMENT SOLUTIONS.

We go beyond mere compliance with regulations, optimizing waste streams in your operations to promote circular economy principles and minimize environmental impact.

Our integrated approach covers the entire waste management lifecycle, from identification and categorization to sustainable disposal and recycling. By turning waste challenges into opportunities for resource recovery and reuse, we help your projects operate more efficiently and responsibly.

Join us in redefining waste management, contributing to a circular and sustainable approach that aligns with evolving environmental standards and societal expectations.



Eau, assainissement et génie civil

Water, Sanitation and Civil Engineering

REHAUSSEZ VOS PROJETS D'EAU, D'ASSAINISSEMENT ET DE GENIE CIVIL AVEC NOTRE EXPERTISE SPÉCIALISÉE.

Notre équipe chevronnée allie conception innovante et gestion de projet, garantissant durabilité, sécurité et harmonie environnementale dans chaque aspect du développement de vos projets.

Notre engagement va au-delà des pratiques conventionnelles, intégrant des technologies de pointe pour créer des structures résilientes et écologiques. En ce qui concerne l'eau et l'assainissement, nous sommes pionniers en matière de solutions qui améliorent le bien-être communautaire, assurant l'accès à une eau propre et à un assainissement durable.

Associez-vous à nous pour construire un avenir où le génie transforme les paysages tout en préservant et en enrichissant l'environnement.

ELEVATE YOUR WATER, SANITATION AND CIVIL ENGINEERING PROJECTS WITH OUR SPECIALIZED EXPERTISE.

Our seasoned team combines innovative design and project management, ensuring durability, safety, and environmental harmony in every aspect of development of your projects.

Our commitment extends beyond conventional practices, incorporating cutting-edge technologies to create resilient and eco-friendly structures. With regards to water and sanitation, we pioneer solutions that enhance community well-being, ensuring access to clean water and sustainable sanitation.

Partner with us to build a future where engineering transforms landscapes while preserving and enriching the environment.



Drones et topographie

Drones and Surveying

RÉVOLUTIONNEZ VOS OPÉRATIONS AVEC NOS TECHNOLOGIES DE DRONE ET TOPOGRAPHIE.

De la cartographie topographique à la surveillance des activités opérationnelles, nos solutions de drones offrent une efficacité et une précision inégalées, fournissant des informations précises qui améliorent la prise de décision et optimisent la performance globale de vos projets.

Notre technologie de drone peut être adaptée aux exigences uniques de votre projet, permettant une collecte de données rentable et non intrusive. Que ce soit la cartographie topographique, l'analyse volumétrique ou la surveillance environnementale, nos drones peuvent contribuer à votre efficacité opérationnelle et à une réduction des temps d'arrêt.

Rejoignez-nous pour adopter l'avenir avec des solutions de pointe qui rehaussent vos capacités, améliorent la sécurité et contribuent à des pratiques durables.

REVOLUTIONIZE YOUR OPERATIONS WITH OUR DRONE AND SURVEYING TECHNOLOGY.

From surveying vast terrains to monitoring operational activities, our drone solutions offer unparalleled efficiency and precision, providing accurate insights that enhance decision-making and optimize the overall performance of your projects.

Our drone technology can be tailored for the unique demands of your project, allowing for cost-effective and non-intrusive data collection. Whether it's topographical mapping, volumetric analysis, or environmental monitoring, our drones solutions can contribute to increased operational efficiency and reduced downtime.

Join us in embracing the future with cutting-edge solutions that elevate your capabilities, improve safety, and contribute to sustainable practices.

Quelques projets | A few Projects



EIES du projet d'exploration pétrolière de Tullow Oil au large des côtes de Guinée.

ESIA for the Tullow Oil oil exploration project off the coast of Guinea.



Etude des flux migratoires dans la zone du port de minier de Rio Tinto, à Maferinyah.

Study of migratory influx in the area of the Rio Tinto's mining port, in Maferinyah.



Externalisation SSEC à l'usine de ciment de SOL Guinée SAU à Dubréka.

HSEC Outsourcing at SOL Guinee SAU's Cement Plant in Dubreka.



EIES du projet de barrage hydroélectrique de Tiapata, dans la région de Labé.

ESIA of the Tiapata Hydropower Plant, in Labe region.



Stratégie de communication du Ministère des Mines et la Géologie du Burkina Faso.

Communication strategy of the Ministry of Mines and Geology of Burkina Faso.



EIES du projet d'usine de ciment de Diamond Cement à Souguéta.

ESIA of Diamond Cement Guinea integrated Cement Plant in Sougueta.

Un réseau mondial de partenaires et clients qui nous ont fait confiance.

A global network of partners and customers who trust us.



SOLUTIONS DURABLES, POSSIBILITÉS INFINIES.

Libérer le potentiel du développement responsable de la Guinée.

SUSTAINABLE SOLUTIONS, INFINITE POSSIBILITIES.

Unlocking the potential of responsible development in Guinea.

ENVIROCOM S.A.R.L.

Conakry, République de Guinée

T: +224-621603445 | +224-612-244-263

E: contact@envirocom-gn.com | Web: www.envirocom-gn.com